

Montag, den 24. September 2001, 18.00 Uhr

Konzert mit dem Ulmer Spatzen-Chor

Haus der Begegnung, Grüner Hof 7, 89073 Ulm

Der Ulmer Spatzen-Chor, bereits 1958 gegründet und mittlerweile eine der bekanntesten Institutionen Ulms, „bekannt aus Funk und Fern-sehen“, wie man so gerne sagt, wird für die Teilnehmenden an der „Herbstakademie 2001“ ein Sonderkonzert geben.

Das genaue Programm steht bei Drucklegung des Programmhefts noch nicht fest, doch wird es mit Sicherheit eine interessante Mischung aus traditionellen Weisen und modernen Liedern werden.

Wenn Sie an dieser Veranstaltung teilnehmen wollen, melden Sie sich bitte schriftlich an (**siehe Anmeldeformular**) und überweisen den Betrag für die Eintrittskarten zusammen mit der Gebühr für die Teilnahme an der Akademiewoche. Der **Eintritt beträgt DM 20,-** und beinhaltet einen kleinen Umtrunk in der Pause der Veranstaltung.

Bitte kreuzen Sie auf dem Anmeldeformular an, wie viele Karten Sie möchten (höchstens 2 pro Person). Die bestellten Karten werden Ihnen zusammen mit der Anmeldebestätigung in der 38. Kalenderwoche zugesandt. Bitte beachten Sie, dass die Sitzplätze nicht nummeriert sind. Die Anzahl der Plätze ist beschränkt, deswegen erfolgt eine Reservierung nach Eingang der Anmeldung beim ZAWiW. Sollte zum Zeitpunkt des Eingangs Ihrer Anmeldung alle Plätze bereits vergeben sein, wird Ihnen der Betrag für die Eintrittskarten am Infostand der „Herbstakademie“ in bar zurückerstattet.